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Procès-Verbal du Conseil d’École (CE) 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 22 novembre 2023 – 16h00 – Learning Centre 

MEMBRES VOTANTS (40) 

Nom et prénom  Représentant de Participation au 
conseil  

Procuration  

ANJOU Raphael Etudiant X  

AROUL Ines Etudiant X Procuration à : Thiphaine 
MULLER 

ARRIGHI Nicole Collège B X  

AUDRA Philippe Collège A X  

AUROUX Didier Collège A X  

AUXIRE-GUGLIEMI Nathalie Collège B   

BARBIERI Mathieu IATSS X  

BARDEY Philippe Entreprise A DISTANCE  

BEIKBAGHBAN Ali IATSS X  

BOULBE Cédric Collège B A DISTANCE  

BOUST Laurent 
Président 

Entreprise  X  

CAUNEAU François Enseignement   

CLERC Maureen Recherche X Procuration à : Alexandre 
CAMINADA 

COMET Jean-Paul Collège A X Procuration à : Françoise BAUDE 

DA SILVA David IATSS X  

DANAIS Patricia IATSS   

DARGENT Thierry Entreprise A DISTANCE  

DENEIRE Luc Collège A X Procuration à : Philippe 
LORENZINI 

DERMIT Jean-Pierre Conseil Général des Alpes-Maritimes   

DREYSSE BAUDE Françoise Collège A X  

DURAND Hugo Etudiant   

FRANQUET Erwin Collège A X Procuration à : Christine RISSO 
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HURON Sébastien Entreprise   

KLEYNHOFF Bernard Conseil Régional Provence Alpes Côte d’Azur X Procuration à : Laurent 
BOUST 

LORENZINI Philippe Collège A   

MALEZIEUX Louis Etudiant X  

MASCARELLI Jean-Pierre Communauté d’Agglomération de Sophia-Antipolis   

MOLINES Guilhem Entreprise   

MOREAU Sylvain Entreprise X Procuration à : Laurent 
BOUST 

MULLER Tiphaine Etudiant X  

PALLANCA Charles Chambre de Commerce et d’Industrie CCI Nice Côte d’Azur   

PETIT Eric Enseignement   

RISSO Christine Collège B X  

ROZELOT Jean-Pierre Ingénieurs Et Scientifiques de France IESF Côte d’Azur X Procuration à : Philippe 
HERNANDEZ 

SCHALL Christopher Collège B X  

SINTES Isabelle IATSS A DISTANCE  

SOCHINSKII Arkadii Collège B X  

STOLFI-DONATI Noëlle Collège B  A DISTANCE  

TATINIAN William Collège B X  

VIGNOLO Patrizia Collège A   

    

    

  28 VOIX 
soit 70 % 

 

      

MEMBRES NON VOTANTS (21) 

Nom et prénom  Représentant de Participation 
au conseil ? 

Procuration à OU 
signature   

  

BRISSWALTER Jeanick UCA - Président X Procurations à : Régis 
Brandinelli / Marc Dalloz 

CALLAGHAN Delphine Ecole – Direction adjointe communications et vie étudiante    

CAMINADA Alexandre Ecole - Directeur X  

CARLES Claire-Victoria ALUMNI   
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CHICOT Natacha RECTORAT   

COLLAVIZZA Hélène Ecole – Direction PEIP   

DEVAUX Emilie Ecole – Direction adjointe administrative A DISTANCE  

GAETANO Marc Ecole – Direction adjointe relations internationales A DISTANCE  

MACIA Eric Ecole – Direction génie biologique   

MIRAMOND Benoît Ecole – Direction adjointe recherche   

MULLER Fabrice Ecole – Direction ingénierie des systèmes électroniques X  

SANCHEZ Christian  AGENT COMPTABLE   

SAUCE Gérard Ecole – Direction adjointe relations entreprises X  

TIGLI Jean-Yves Ecole – Direction sciences informatiques X  

 

Laurent BOUST souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la séance à 16h. 

 

# SUJETS À L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT  ACTIONS  SUIVI   

1 VOTE  
 

Adoption du procès-
verbal du 19 juillet 2023  
  

Laurent BOUST soumet au vote le procès-verbal du 19 juillet 2023.  
 

Les membres passent au vote :   

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  28 0  0  28 

TOTAL  28 0  0  28 

  
Le procès-verbal du 19 juillet 2023 est adopté à l’unanimité.  

Emilie DEVAUX :   

Mettre en ligne sur l’Intranet 
le PV du 19 juillet 2023 

FAIT  

2 VOTE  

Organisation : nouvelles 
missions et nominations 
au sein de l’école 

Renouvellement de mandat du directeur du Département « Ingénierie des Systèmes 
Electroniques (ISE) »  
 
Alexandre CAMINADA rappelle que la candidature de Fabrice MULLER est proposée par le 
département ISE suite à un vote du département le 30 août 2023 avec un avis favorable unanime en 
Comité de direction du 21/09/2023. 
 

- Fabrice MULLER (fin de mandat le 31/08/2023) 

- Fabrice MULLER (candidat pour un second mandat à partir du 01/09/2023) 
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Après une brève présentation, Fabrice MULLER quitte la salle et les membres passent au vote. 

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  28 0  0  28 

TOTAL  28 0  0  28 

 

La nomination de Fabrice MULLER au titre de Directeur du département ISE pour un mandat de 3 ans 
à partir du 01/09/2023 est adoptée à l’unanimité. 

Alexandre CAMINADA informe le Conseil que le Comité de direction a également adopté la création 
de deux nouveaux postes de référents pour l’école, à savoir : 

•Mission innovation pédagogique confiée à Mme Anne VIGOUROUX, MCF électronique 

•Création d’une mission de référent égalité confiée à Mme Sylvie ICART, MCF automatique 

3 VOTE  

Budget : atterrissage 
prévisionnel pour 
l’exercice 2023 et 
budget prévisionnel 
2024 

 

Alexandre CAMINADA présente le bilan budgétaire 2023 et souligne que, comme les années 
précédentes, l’école présente un très faible écart entre la recette prévue et la recette réalisée (+30k€ 
de plus que le prévisionnel) avec une dépense à 100% à 1% près. 

Bilan 2023 : 

• Prévision de recette sur fonds propres : 2,270M€ 

• Prélèvement de l’établissement : 578k€ 

• Notification de dépenses autorisées : 1,7M€ 

• Ecart par rapport à la prévision : recette : +30k€ ; dépense : 100% 

Il présente le budget prévisionnel pour 2024 :  

• Prévision de recette sur fonds propres : 2,940M€ (310 contrats d’alternance, +18%) 

• Prélèvement de l’établissement : 454k€ 

Notification de dépenses autorisées : 2,482M€ 

Commentaires des membres :  
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- Est-ce que le prélèvement de l’établissement est un montant fixe ? 
Réponse : Non, il s’agit d’un montant fixe + variable ; Alexandre CAMINADA précise 
que ce prélèvement contribue à financer pour l’Université les coûts des locaux, les 
services supports et le développement des activités et notamment des projets 
immobiliers. 

- Y’a-t-il cette année des reversements de prévus aux EUR ? 
Réponse : Non, car l’école ne gère plus de Masters. 
 

Alexandre CAMINADA précise que l'augmentation des recettes sur fonds propres résulte 
principalement de la hausse des contrats d'alternance. Depuis la rentrée 2023/24, la CTI a autorisé 
l’école à proposer des contrats d’apprentissage pour la dernière année de la formation. Ainsi, toutes 
nos formations peuvent désormais se faire en alternance, à l'exception du Génie Biologique et de la 
Robotique Autonome. Il précise que le budget de l’Université sera voté en Conseil d’Administration le 
28 novembre 2023. 

Enfin, Alexandre CAMINADA annonce que l’école n'a pas de nouveaux projets de développement de 
formations. Cependant, la formation en Robotique autonome entamera sa 3ème année en 2024/25, ce 
qui nécessitera des dépenses pour l'acquisition d'équipements spécifiques. 

Les membres passent au vote afin d’approuver le budget prévisionnel pour 2024 

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  28 0  0  28 

TOTAL  28 0  0  28 

 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité. 

4 VOTE  

Partenariat : projet de 
participation au pôle 
eau Région Sud  

 

Philippe BARDEY, ancien président du Conseil d’École de Polytech et actuel président de la 
société ACRI présente l’état du projet de participation au pôle Eau Région Sud.  

Un projet initial n'ayant pas été accepté par l’Etat, il y a eu un rapprochement entre les 
régions Sud et Occitanie pour un nouveau projet. Les deux présidents de Région ont envoyé 
un courrier commun à l’Etat en faveur de la labellisation du pôle Aqua Vallée. Tout semble 
favorable pour une relabellisation du pôle Eau avec un effort pour équilibrer les rôles des 

Alexandre CAMINADA : 
Contacter Emmanuel TRIC afin 
de faire le point sur le projet 

FAIT 
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parties impliquées. La démarche en est encore au début, le projet est en phase de validation 
auprès de la Première ministre. 

Philippe BARDEY propose que Polytech s’implique davantage et fasse partie du Conseil 
Scientifique du pôle avec sa composante génie de l’eau. L’Université pourrait également être 
membre du pôle en siégeant au Conseil d’Administration. 

Marc DALLOZ demande s’il y a déjà eu des discussions avec Emmanuel TRIC directeur de 
l’IMREDD à ce sujet. Alexandre CAMINADA prévoit d’envoyer un email à Emmanuel Tric pour 
que l’université se positionne rapidement sur cette question. 

Commentaires des membres :  

- Les partenaires sont-ils seulement académiques ? 
Réponse : non, il y a 3 collèges qui siègent, grandes entreprises, PME, académique et 
recherche 

- Est-ce qu’il existe d’autres pôles dans lesquels Polytech sont impliqués ? 
Réponse : Oui, le pôle sécurité 

 

Les membres votent pour les 3 projets suivants :  

• Être membre du pôle 

• Être au comité scientifique (1 ou 2 enseignants-chercheurs) 

• Être au conseil d’administration du pôle (niveau UniCA) 

  POUR  CONTRE  ABSTENTION  TOTAL  

Membres votants  28 0  0  28 

TOTAL  28 0  0  28 

 

Les 3 projets sont approuvés à l’unanimité. 
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5 Information  

Qualité : bilan de 
l’évaluation annuelle de 
la certification 
ISO9001 du 2-3 octobre 
2023  

 

Alexandre CAMINADA rappelle que l’école est certifiée qualité ISO 9001 depuis 10 ans. Le 
renouvellement de la certification pour 3 ans a eu lieu le 29 juin 2022, au cours duquel l’école 
a reçu deux non-conformités mineures : 

1. Formaliser le suivi des actions pour atteindre les objectifs des processus. 
2. Documenter le suivi du développement des logiciels internes. 

Ces non-conformités ont été levées en instaurant un point qualité récurrent au début de tous 
les comités de direction de l’école pour le suivi des actions et en adoptant une démarche par 
projet pour le développement des logiciels. 

L’école a été auditée à nouveau pour un contrôle intermédiaire en octobre 2023, et deux 
nouvelles non-conformités mineures ont été identifiées : 

1. Accueil, logistique et maintenance : Déterminer des critères d’évaluation de la qualité 
des prestations du campus. 

2. Professeurs vacataires : Impliquer les professeurs vacataires dans l’atteinte des 
objectifs du plan qualité de l’école. 

Polytech a déjà transmis un plan d’action au bureau d’accréditation Véritas pour répondre à 
ces deux non-conformités et s’est engagé sur un calendrier. 
 

  

6 Information  

Emploi : état des lieux 
des arrivées et départs 
de la rentrée 

 

Emilie DEVAUX présente un état des lieux des nouvelles recrues qui ont rejoint l’école depuis la 
rentrée 2023. Elle explique que toutes les personnes ont déjà été présentées à la communauté lors de 
l’Assemblée Générale du 13 novembre dernier. 
 

- 7 nouveaux administratifs (dont 5 postes en création) 
- 11 nouveaux enseignants (1 MAST / 1 MCF / 3 enseignants contractuels/ 5 ATER) 
-  

 
 

  

7 Information  Alexandre CAMINADA présente l’analyse des effectifs 2023/2024 et des diplômés 2023 :  
 

• Référence : Bac général 2023 
• 14,1% mentions TB (14,3% en 2022 et 13,6% en 2021) et 23,4% B (24,5% en 2022 et 

27% en 2021) 
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Effectif : analyse des 
effectifs 2023/24 et des 
diplômés 2023 

 

• 128 PEIP1 
• 69% mentions TB (88), 30% B (39), 1 mention AB (+16% mentions TB vs 2022) 
• 22% femmes et 25% étrangers (+2% femmes et +12% étrangers) 

• 290 3A FISE 
• 41% mentions TB, 40% B, 13% AB, 3% sans mention, 3% inconnu (+11% mentions 

TB/B vs 2022) 
• 33% femmes et 23% étrangers (+2% femmes et +5% étrangers) 

• 75 3A FISA (264 apprentis en tout vs 218 en 2022) 
• 27% mentions TB, 43% B, 21% AB, 8% sans mention, 1% inconnu (+13% mentions 

TB/B vs 2022) 
• 32% femmes et 15% étrangers (+4% femmes et +5% étrangers) 

• Remise des Diplômes 2023 
• Environ 320 ingénieurs diplômés (+ haut de l’école) 

 
Premiers diplômés FISA en bâtiment et génie de l’eau  
 

8 Information  

Insertion 
professionnelle : analyse 
de l’insertion 
professionnelle de la 
promotion 2022 

Alexandre CAMINADA présente l’analyse de l’insertion professionnelle de la promotion 2022 :   
 

• Promotion diplômée en 2022 : 307 diplômés (216 réponses) 
• Enquête CGE sur les diplômés 2022 de 135 écoles d’ingénieur : 25 649 réponses 

1.   

 
 
 

  

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 18h02.   

 


